

Venezuela: estabilidad petrolera con objetivos políticos y económicos



Moscú, 26 oct (RHC) El ministro de Energía de Venezuela, Eulogio del Pino, consideró que el propósito de ese país de buscar un consenso entre todos los productores petroleros tiene motivaciones políticas y económicas.

"La decisión del presidente venezolano, Nicolás Maduro, de hacer una exitosa gira relámpago por los países del Medio Oriente busca continuar con una estrategia para llegar un acuerdo en los dos planos, comentó del Pino, antes de concluir su corto viaje a Moscú, la capital de Rusia.

También subrayó que el primer mandatario venezolano transmitió que no es solo un problema económico, sino también político para nuestros miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y también para los consumidores.

El titular dijo que Maduro emprendió esa gira, precisamente, para hablar en directo con los dirigentes de los más importantes productores de crudo. Además, "traje conmigo una carta para el mandatario ruso, Vladimir Putin, con la propuesta específica de Venezuela", reveló.

La propuesta considera que se crearon las condiciones con el acuerdo de Argelia de septiembre último para que los países fuera de la OPEP se incorporen a una acción específica para establecer un precio de equilibrio solicitado por la economía mundial, señaló.

Del Pino afirmó que la comunidad mundial pide estabilidad en las inversiones y el fin de la volatilidad de los precios, con cambios de cuatro o cinco por ciento, a veces de un día para otro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/109965-venezuela-estabilidad-petrolera-con-objetivos-politicos-y-economicos>



Radio Habana Cuba